

La CFLM vous informe

Par Marie-Claude Raiche

Le viaduc du Belvédère s'éclaire pour votre sécurité et votre bien-être

Chères résidentes, chers résidents,

Le passage sous le viaduc du Belvédère, qui relie les rues des Cèdres et St-Pierre, est désormais éclairé grâce à l'engagement et au travail acharné des bénévoles de la Corporation Fenêtre sur le lac Matapédia (CFLM), dirigé par Raymond Lavoie.

Cette lumière nouvelle permet à toutes les générations, des jeunes familles aux aînés, de se déplacer plus sereinement à pied ou à vélo, notamment pour rejoindre des lieux fréquentés comme la halte municipale, la marina, le camping ou le Belvédère.

Nous savons combien l'absence de lumière pouvait rendre ce passage difficile et parfois inquiétant en soirée. La détermination de M. Raymond Lavoie et de son équipe a permis de concrétiser ce projet, renforçant ainsi la sécurité et la convivialité de notre village.

Grâce au soutien financier de la CFLM et à une subvention dédiée aux bénévoles, nos citoyens engagés – François Casavant, Gabriel Paradis, Yvon Couture et Denis Lavoie – ont œuvré avec générosité et rigueur pour transformer cet espace public.

Cette initiative symbolise l'importance de la solidarité entre générations et la force de notre communauté. Ensemble, nous créons un village plus sûr et plus accueillant pour tous.